

Timnas Voli Putra Indonesia Kalah dengan China 2-3 pada AVC Asian Volleyball Championship 2023

Category: Sport
20 Agustus 2023



Timnas Voli Putra Indonesia Kalah dengan China 2-3 pada AVC Asian Volleyball Championship 2023

Prolite – Timnas Voli Putra Indonesia tumbang saat melawan Timnas China di ajang AVC Asian Volleyball Championship 2023 di Jepang.

Pertandingan yang berlangsung pada hari Sabtu sore ini Timnas voli putra Indonesia tumbang dengan skor 2-3.

Pertandingan kedua tim terlihat sangat sengit hingga harus dilanjutkan hingga set ke lima pada pertandingan AVC Asian Volleyball Championship 2023.

Namun sayangnya pada set kelima tim asuhan Jiang Jie ini harus tumbang pada set kelima dan Indonesia harus menerima kekalahan atas China dengan skor 2-3.

Meski karus menelan kekalahan pada set kelima Timnas Voli Pytra Indonesia mampu membuat Timnas China kewalahan sejak set

pertama.

Meski akhirnya Indonesia kalah dan China menang pada set pertama dengan skor tipis yakni 23-25.

Tidak menyerah begitu saja di set kedua timnas putra Indonesia mencoba bangkit. Dengan intensitas yang lebih tinggi, Farhan dkk berhasil memenangkan set kedua dengan skor 25-22.

Di set ketiga China mencoba kembali bangkit. Mereka sulit dibendung oleh para pemain Indonesia sehingga set ketiga dimenangkan China dengan skor 19-25, Indonesia harus tertinggal 6 skor dengan China.

Pada Set keempat Timnas Indonesia bangkit dan berhasil memimpin dan meninggalkan Timnas China.

Namun ternyata di pertengahan pertandingan China bangkit dan mengejar ketinggalan hingga bisa menyamakan kedudukan.

Namun Indonesia mencoba mempertahankan skor hingga akhirnya di set ke empat Indonesia berhasil menutup dengan skor 28-26.

Karena Indonesia berhasil menang pada set ke empat akhirnya berlanjut ke set kelima untuk menentukan pemenang pada pertandingan AVC Asian Volleyball Championship 2023.

Namun sepertinya Timnas voli putra Indonesia kehilangan konsentrasi karena China tampil ganas pada awal set kelima meski Indonesia sempat mengejar ketinggalan dan berhasil menyamakan poin dengan China.

Namun pada poin terakhir China mampu memenangkan dengan skor 13-15. Sehingga pada akhir pertandingan AVC Asian Volleyball Championship 2023 di menangkan oleh China.

Setelah kalah dengan Timnas China Indonesia bertekat untuk meraih kemenangan pada pertandingan berikutnya yang akan diselenggarakan pada hari ini Minggu 20 Agustus 2023 melawan Timnas Kazakhstan.

